

(4) ぬくも里だより

これまでの事業 品野台地域力向上委員会



・芸術鑑賞会 1月27日 :品野台小学校

「今年度は新型コロナウィルスの流行により、予定していた各種の行事が中止になり、子ども達の思い出になることが少ない」との学校の希望もあり、開催に向けて協議を重ねた上で、令和3年1月27日(水)に芸術鑑賞会を品野台小学校で実施しました。岐阜県内を中心に活動している音楽グループ『音の和』から3の方を招いて実施しました。内容は中国の民族楽器の二胡、ヨーロッパのハープを真似して作られた南米パラグアイのアルパ、楽器の王様ピアノ。

ルーツも奏法も違う民族楽器を含む個性豊な3種の楽器の組み合わせで、いろんなジャンルの曲を演奏して頂き、子どもたちも余り馴染みのない、それぞれの楽器の音色に聞き入っていました。



●子育て支援グループ

・里山整備作業 2月14日(日) 午前9時30分～

昨年の里山作業は雨天の為に中止でした。今年も天気が心配されましたが無事開催することが出来ました。この行事も屋外では有りますが、コロナ流行のため参加人数の心配をしましたが、子ども70名、父兄49名と沢山の方の参加と、学校・スタッフの総計129名が集まって作業が実施出来ました。本年は父親の参加が多く、予定時間より早くに予定の作業量を終えることが出来ました。ありがとうございました。

この作業は、子どもたちは自分たちの遊び場作りを、父兄の方には子どもたちの遊び場の整備と、現場・環境などの確認をしていただく事を目的に行っています。遊び場の安全確保と環境整備の為に、次年度も皆様のご協力をお願いします。



品野台地域交流センター事業 生涯学習補助事業

●正月飾り作り

1月28日(土) 講師:深見 知並さん



## 集い・学び・ふれあいの場

# ぬくも里だより

品野台地域力向上委員会

令和3年3月 VOL.8

ぬくも里だより編集室(品野台地域交流センター)  
〒480-1214 濑戸市上品野町1211番地 電話 0561-41-2253

祝成人



令和3年1月10日(日) (令和2年度) 品野台学区 成人式 : 品野台地域交流センター

「いい方向に向かいますように」



駒井 伸二

品野台地域力  
向上委員会委員長

皆様、施設利用に際しコロナ対策にご協力くださいましてありがとうございます。皆様がこの文章を読まれる頃は桜の咲く話をされているころかなと思います。同時に世間では新型コロナウィルス(以下:コロナ)拡散も低下し感染者数も減り愛知県においては緊急事態が解除されて数日経過したところだと思います、いや期待しております。

当センターも年度末を迎えてこの1年を振り返りますとコロナに振り回された年でした

た、多分皆様も同じとおもいますが。

昨年4月の地域力向上委員会総会となりました、また全グループによるワークショップは行えず各グループ別の開催をしてきました。コロナ禍のなかで各生涯学習、グループ活動等が制限されるなかで創意・工夫をされ活動をしていただいた役員等、ご参加していただいた方々には感謝しております。

令和3年度の話ですがこのコロナの対応経験を活かし活動方針を考えていかなくてはなりません。まだまだコロナに対する警戒は必要でしょう。

そうしたことを考慮すると、室内活動はやや制限を視野に入れ会合等形態を検討していくこととなります、今でもそうですが。一方室外活動におきましては体同士の離集合を繰り返すようなスポーツは別として、ハイキングを基としたもの(例えば史跡見

学会とか)や野外活動は積極的に計画して展開していきたいと思っています。

こうしたことは各責任者・役員・グループの統一した実行判断基準を設ければなりませんので関係者と協議していきます。

今まで述べた話とは別の内容になりますが令和元年10月に文化庁から歴史の道百選で選ばれた「中馬街道」のことは皆様におかれましても記憶に新しいと思います。品野地区で3箇所あるうち、この地域には2箇所(稻荷神社前他1か所)あります、この文化財を大切にしなければならない私は思います。

皆様のお力を合わせた地域力を持って守り、興味を持たれることをお願いいたします。その関連する活動もできればと、頭の中で描いております。

コロナが収束し再び自由に活動できる環境になりますように!